

Telecomputer

Fahrschulen webbasiert verwalten

[12.01.2018] Für die Verwaltung von Fahrschulen und Fahrlehrern nutzen nun bereits fünf Kommunen die webbasierte Lösung eKOL-FFL von Anbieter Telecomputer.

Neben dem Landratsamt Fürth, der Stadt Frankenthal, dem Altmarkkreis Salzwedel und der Stadt Rosenheim nutzt auch die Stadt Kaufbeuren den neuen E-Government-Dienst eKOL-FFL zur Verwaltung von Fahrschulen und -lehrern. Wie Anbieter Telecomputer berichtet, können Kommunen mit der webbasierten Lösung Genehmigungen sowie Anzeige- und Nachweispflichten für und von Fahrschulen und Fahrlehrern bearbeiten und organisieren. Im Landratsamt Fürth werde eKOL-FFL bereits seit über einem Jahr eingesetzt. Frankenthal (Pfalz), Rosenheim, der Altmarkkreis Salzwedel und die Stadt Kaufbeuren haben die Anwendung im vergangenen Jahr eingeführt. Im Landkreis Börde soll das Fachverfahren Anfang 2018 installiert werden.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren,